



Bruno Julliard lance le retrait définitif des cadenas du pont des Arts

Lundi 1er juin à 12h15, Quai de Conti (6e)

Lundi, Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire, lancera le retrait définitif des cadenas du Pont des Arts. Cette opération durera une semaine et laissera la place à une intervention artistique inédite, qui se prolongera jusqu'à l'automne, avant la pose définitive de panneaux vitrés sur l'ensemble du Pont.

Plusieurs centaines de milliers de cadenas sont accrochés sur certains ponts parisiens. Ce phénomène engendre deux problèmes importants : une dégradation durable du patrimoine et un risque pour la sécurité des visiteurs, parisiens et touristes.

Dès le début de son mandat, Anne Hidalgo, Maire de Paris, a chargé son premier adjoint, Bruno Julliard, de trouver des solutions alternatives, artistiques et écologiques. Pour mettre fin à cette pratique, l'édile a lancé une première opération de communication en août dernier, invitant les amoureux à sceller leur union par un selfie plutôt que par un cadenas. En complément fut expérimentée pendant six mois, sur le Pont des Arts et le Pont de l'Archevêché, la pose de panneaux vitrés, en remplacement des grilles, qui ont démontré leur pertinence.

Cette expérimentation s'étant révélée concluante, Bruno Julliard lancera lundi midi le retrait définitif des cadenas. Le Pont des Arts sera fermé une semaine pour procéder à ces travaux, qui aboutiront à l'installation d'une intervention artistique temporaire inédite, réalisée par des artistes internationaux. Cette intervention sera en place jusqu'à l'automne, avant la pose définitive des panneaux vitrés.

Date et lieu :

Lundi 1er juin à 12h15, Pont des Arts, angle du Quai de Conti (6e)

Contacts presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61